

中学校



URL <https://www.torikyo.ed.jp/nitinan-j/>

Mail nitinan-j@mailk.torikyo.ed.jp

CALL (0859) 82-1225

FAX (0859) 82-1226



地域の方との交流！！

～球根植え・花の苗植えを通して～

11月4日(金)の専門委員会の時間に、専門委員会に入っていない1・3年生15名とCS(コミュニティ・スクール)サポーターの5名の方と一緒に、チューリップの球根植えとパンジーとビオラの苗植えをしました。始めに、4つのグループ分けと球根と花の苗の植え方の説明を聞き、その後、それぞれのグループに分かれて作業を行いました。プランターに水はけ用の石と土を入れて、球根4つとパンジーかビオラの花の苗を4つ協力して植えていきました。生徒の中には、CSサポーターの方と初めて顔を合わす生徒もあり、最初はあまり会話もなく少し緊張した様子で作業をしていましたが、徐々に緊張もほぐれ、時より笑い声や笑顔も見られるようになり、作業としては30分程度でしたが、どのグループも楽しく交流をしながら作業を行うことができました。プランターは職員玄関前に並べられ、生徒の皆さんや来校された方々を和ませてくれています。来年の春には、チューリップの花も咲き、さらに多くの花でいっぱいになることでしょう。CSサポーターの皆さん、ご協力ありがとうございました。



校内マラソン大会

11月14日(月)に校内マラソン大会を行いました。最初にグラウンドに集まり開会式を行い、その後、ウォーミングアップとストレッチを学年ごとで行い、女子、男子の順でスタートしました。それぞれが目標をもち、女子は2km、男子は3kmに挑戦しました。例年、1学期と2学期にそれぞれ1回ずつマラソン大会を行っていましたが、1学期は雨のため中止となり、今回が今年度最初で最後のマラソン大会となりました。また、今回はCSサポーター2名の方にお世話になり、生徒が安全に走れるように見守りをしてもらいました。生徒たちは、それぞれの体力に合わせ、最後まで走り切ることができたようです。

ゴールした生徒たちの額にはさわやかな汗が流れ、満足した表情をしていました。順位やタイムはそれぞれですが、走り切ったという達成感や満足感を大切にして、今後もいろいろな事に挑戦してほしいと思います。CSサポーターさん、応援を頂きました地域の皆さん、ありがとうございました。

